



輝け!未来

やまうち・はるき

山内

悠輝さん  
牧之原中学校3年 牧之原区



## 私の夢は静岡県庁の職員として働くこと 静岡県をより活気あふれる県にしたい

私の将来の夢は静岡県庁の職員として働くことです。ニュースやホームページで、職員の方が静岡で暮らす人々のために様々な活動に取り組み、貢献されている姿を見て、強く憧れを持ちました。静岡県民の悩みに耳を傾け、より安全で快適な生活づくりに寄り添える県庁職員になりたいです。そして、静岡県をより活気あふれる県に出来るよう貢献したいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼今年も御愛読ありがとうございます！  
▼コロナ明けの今年にはさまざまな行事が再開。全国や世界を相手に快挙を達成した市関係者や前人未到の偉業を達成した棋士の来市、再来年の大河ドラマ決定など、本当に話題が絶えない年でしたが、私の一番の印象は皆さんの笑顔に再会できたことです。▼来年は「甲辰」という辰年。上昇し、勢いを増しながら成長していく年になることを切に願います。



▼「まきのほら産業フェア」が4年ぶりに開催▼ズラリと並んだお店に、来場者が絶えず訪れる会場は圧巻でワクワクする光景でした▼昼食に総菜やお菓子を購入する家族や、中学生主催の「オモコワイ屋敷」や大工仕事を体験する子どもなど、産業フェアを楽しむ笑顔がたくさん見ることができて心が温かくなりました▼冬らしくなってきたので、健康に気を付けて新年を迎えましょう。

